
皆様、明けましておめでとうござい
ます～♬　今年も、絶好調の松島で
ございます～💛
クリスマス例会の時に、大木トオル
さん主催の国際セラピードックの寄

付を皆さんにしていただき、ご協力ありがとうございました。
寄付の総額は７万円となり、12月26日に、青山ロータリークラブとして、お
振込みさせてもらいました。ご協力ありがとうございました。
あと、元旦におきました能登半島地震の義援金について、ニコニコのよ
うな封筒を用意しておりますので、皆さんの温かいご支援を期待してお
ります。すでに、義援金をいただいた方もいらっしゃいます。感謝申し
上げます。
3月25日、26日は、香港西北ロータリークラブの方たちが、青山にいらっ
しゃいます。25日は、おもてなし前夜祭として、西麻布の権八にて18時
よりおこないます。26日は、八芳園の桜の見えるお部屋で、12時半より観
桜会をします。お友達などを誘って、盛り上がりましょう～♬
今年も、皆様の温かいご協力を、松島 期待をしておりますのでどうぞ
宜しくお願い致します。

会長●竹原 聖二　幹事●松島 綾子　副会長●片木 瑠璃子

皆さま、明けましておめでとうござい
ます。本当はもっと大きな声で言いた
いのですが、元旦に北陸地方に地震
がありました。金沢に、知人がおり連
絡した処、何とか金沢は大丈夫らし

いです。ただ、能登の方の事を考えると大変でとおっしゃっていました。
また、２日には大変な事故が起きました。日本人は凄いなと思ったのは、
あの大事故で旅客機の方は1人も亡くなっていないと云うことです。本当
に不幸中の幸いだったなと思います。下手したら全員亡くなっているんじ
ゃないかなって、テレビを見た時は思っていたのですけれど、本当に素晴
らしい仕事をクルーの方はされていて、乗客の方も力を合わせてなさっ
たなと思います。少し気分はどよんとしているのですが、新入会員の入会
式もあります。ここからは明るくやっていきたいと思います。今年一年、ど
うぞ宜しくお願いします。
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例会日:月2回（火）昼例会12時30分

例会場

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

奉仕の目的に対して、
会員一人一人が協力をして
新たな価値を創出しよう。

協業奉仕クラブテーマ　

TOKYO AOYAMA R
C 　東京青山ロータリークラブ【週報】1394号2023-24

第1394回【例会プログラム】12:30～

第1393回【例会プログラム】     2024.1.9

１．真実か どうか　２．みんなに公平か　３．好意と友情を深めるか　４．みんなのためになるか どうか
言行はこれに照らしてから四つのテスト
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副原パストガバナーご挨拶

明けましておめでとうございます。今年は江
戸で云うきのえ辰です。皆さんご存知だと
思いますが、60年前東京オリンピックが開
催されて日本が活気に沸いた年です。そん
な思いで元旦を迎えたのですが、元旦の大
地震と2日の事故で、天災と人災が同時に
やって来て、きのえ辰と言って沸き立つ思い

で一杯だったと思います。天から、「ちょっと待て、そんなに湧き立
たず冷静にこの年を過ごしなさい」と云う啓示かなと思った次第
です。今日は青山ロータリーさんにお伺いして、国家とロータリー
ソングを歌い、大変心が引きしまった思いです。1年間私がどの様
にロータリーを楽しむか、ロータリーと共に生活出来るか、何か心
が引き締まりました。私の大好きな東京青山ロータリーに今日お
年賀をお待ちしましたので、お待ちください。皆さん今年もどうぞ
宜しくお願いします。

富澤パストガバナーご挨拶

明けましておめでとうございます。昨年度は
川崎直前会長をはじめ、クラブの皆さん大
変助けて頂きまして感謝を申し上げます。
実は私は辰年生まれで今年は更に活動し
なくちゃいけな、なんて思いましたが、悲惨
な年明けとなってしまいました。
昔から一年の計は元旦にありと先人達が話

しておりますが、今年もしっかりとロータリー活動が出来たらと思
っています。
歴代のガバナーの方々は「ロータリーは世界を繋げる」福原PGも
「機会の扉を開く」という素晴らしい言葉を残していらっしゃいま
す。本日は友人のLasvegas Wonロータリークラブのデビットさん
を紹介したくてお連れしました。ぜひデビットさんと繋がりこれか
らのロータリーライフを豊かに繋げる様にして頂ければ良い年に
なるかなと思います。どうぞ今年も一年宜しくお願いします。

ニコニコBOX 木下会員 報告合計：56,000円 累計：591,000円出席：16名

●東京銀座RC　第2750地区パストガバナー　福原　有一様

今年も大好きな東京青山RCのご発展を祈念致します。

●東京品川RC 第2750地区パストガバナー　富澤　為一様

あけましておめでとうございます。共にロータリーを広げましょう。

●Las Vegas Won RC Mr. David Uzi

In March of 2023 my father-in-law was hit by a car 

and seriously injured.He was not expected to live and 

if he survived he was not expected to walk again.To-

day he is walking and riding a bicycle!That makes me 

SMILE! 

●竹原聖二会長：新年あけまして　おめでとう　ございます。

こうして集まれる事に感謝です。

●松島綾子幹事：福原パストガバナー、富澤パストガバナー、そしてラ

スベガス　ウォン　RCのデビット様、絶好調の青山ロータリークラブへ

ようこそ、いらっしゃいました。お会いできて　嬉しいです♡

●片木瑠璃子副会長：温かい日差しにほっとします。

春が待たれます。

●伊谷江美子会員：あけましておめでとうございます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。大変な年明けですが過酷な

境遇に置かれた方々に心を寄せながらも「登り龍」のような勢いのあ

る年にしてゆきたいです♡ようこそ富澤パストガバナー　福原パストガ

バナー　青山RCの新年例会へ

●石川肇久会員：開けましておめでとうございます。

年始から色々不幸な事がありましたが、良い年になりますように!!

●池田昭宏会員：あけましておめでとうございます。

本日は中島先生のイニシエーションスピーチ楽しみです。

宜しくお願い致します。

●川崎雅代会員：皆さま　新年あけましておめでとうございます！

福原パストガバナー、富澤パストガバナーようこそ青山におこしくださ

いました♡今年もどうぞよろしくお願い致します。

●木下恵会員：明けましておめでとうございます。

新年早々、お2人もパストガバナーがお越し下さり光栄です。

本年もどうぞよろしくお願いします。

●白井典子会員：りんとした寒さの中での新年例会です。

福原パストガバナー、富澤パストガバナー、ゲストの皆様ようこそお越

し下さいました。どうぞ楽しんでいって下さいませ。

●大塚文明会員：明けましておめでとうございます。本年も自分らしく

ブットンデいこうと思います。よろしくお願いします。

●七海幸子会員：明けましておめでとうございます。辰年は私のえと

です。皆々様今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

●渡辺香会員：小腸、大腸、絶好調!!

今年もニコニコ元氣に行きましょう!!

●長澤宏美会員：2024あけまして、いろいろな事が起こりました。

ここからは無事が続き、能登半島の方達が一刻もはやくおだやかな日

常をとりもどせますようお祈りしております。

本日はパストガバナーがなんとおふたりも　そして　ラスベガスからも

ゲストがお越しくださいました。とても嬉しいです。感謝

●福原和枝会員：皆様、あけましておめでとうございます。

本日は、パストガバナー方に出席いただいての新年会に出席でき、光

栄でございます。今年もよろしくお願い致します。

●中島秀明会員：新年からあまりおめでたくない事が続いております

が、少しでも被災者の皆様のお力になれるように頑張りたいと思いま

す。

●藤重佳子会員：お蔭様で家族元気に新年を迎える事ができました。

今年も宜しくお願い致します。

令和6年1月23日　No.1394 号（2）

ウクライナ支援金

●竹原聖二会長：ウクライナ　イスラエル　ガザ共に早い終結を　●片木瑠璃子副会長：一日も早いしゅうそくを願っています。　

●伊谷江美子会員：ウクライナの動物達が、早く、日常にもどりますように！　●石川肇久会員：戦争が一刻も早く終わりますように。　

●川崎雅代会員：世界の平和を祈ります　●木下恵会員：欧米の支援疲れが心配です。一日も早い終結を祈ります。　

●大塚文明会員：本当に必要な方に届きます様に。　●渡辺香会員：早く戦争を止めて、平和な日常を!!　

●福原和枝会員：一日も早く、世界中から戦争がなくなります様、心より願っております。

合計：17,000円 累計：287,000円 木下会員 報告



　2月13日●理事会・例会（ラ・ブーレット）
※2月27日●地区大会本会議 13時15分
　　　　　　（グランドプリンスホテル新高輪）
　2月27日●地区大会懇親会 18時（グランドプリンスホテル新高輪）
　3月12日●理事会・例会（ラ・ブーレット）
　3月26日●理事会・例会（ラ・ブーレット）
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　　

例会プログラム予定 地区役員・各種行事スケジュール

2月6日

2月26日

2月27日

令和6年1月23日　No.1394 号（3）

イニシエーションスピーチ　

伊谷会員にご紹介いただき昨年入会
致しました中島秀明と申します。
私は秋田県の小坂町という古くは鉱山
で栄えた町で生まれました。実家は『
ホルモン幸楽』という食堂を営んでお
ります。中学・高校時代はマイコン・パ
ソコンを趣味としており、週末は麻雀

に明け暮れておりました。その後は青山学院大学で学び、4年間の
税理士試験の受験を経て合格後税理士事務所を開業致しました。
学生時代はさまざまなアルバイトも経験しました。
プールバー（ビリヤード）から始まり、カフェバー、レストランバー・
ディスコ、日焼けサロン、パブクラブ、フィリピンクラブ、おかまクラ
ブ等々いろいろな接客業をさせていただいたのは今では良い思い
出です。
市ヶ谷に居を構えながら10年ほど群馬県嬬恋村（北軽井沢）との2
拠点生活をしており、東日本大震災後には長野県軽井沢町に10数
年暮らした後、一昨年千代田区に戻って参りました。

20代半ばから様々な『犬』を飼い始め、計22頭を見送って参りまし
た。犬種を列挙いたしますとシェットランドシープドック（シェルティ
ー）2頭、アイリッシュセター4頭、イングリッシュスプリンガースパニ
エル2頭、イングリッシュコッカースパニエル2頭、ウエストハイラン
ドホワイトテリア（ウェスティー）2頭、エアデールテリア2頭、ノーフ
ォークテリア8頭です。現在はケアーンテリア2頭と共に生活しており
ます。
趣味としては、ゴルフは下手の横好きであり、セーリングクルーザー
（ヨット）にも興味があり、宝塚歌劇団の舞台鑑賞などにも勤しん
でおります。自動車もマツダRX－7に始まりメルセデス、ボルボ、ア
ウディ、BMW、ポルシェ
など20台近くを乗り継
いできました。
これから青山RCの一員
として精進して参りま
すので、今後ともよろし
くお願い致します。

中島会員

●2023-24年度第2回地区ロータリー財団セミナー
（お茶の水ソラシティカンファレンスセンター）
●2024-25年度補助金セミナー
（お茶の水ソラシティカンファレンスセンター）
●地区大会　第3481地区（台湾）歓迎昼食会　各種委員会
　クラブ会長・幹事会　RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
●地区大会　PBGブランチミーティング
   第3650地区（韓国）歓迎昼食会　本会議　懇親会

ホームページにて
全例会を公開中！
活動報告のボタンから
時々ご覧ください！

福島 仁会員の
認証式です！
おめでとう
ございます。


